

Sternsinger-Aktion 3. und 4. Januar 2026

«Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit»

Würdevoll zogen die zehn Sternsingerkinder und -jugendlichen zur Orgelmusik in die Kirche ein. Zur Begrüssung sangen sie ein Sternsingerlied und überbrachten den Besuchenden des Gottesdienstes die Segenswünsche. Danièle Dubois und ein paar Kinder der 5. Klasse erzählten im Gottesdienst, wie die Sternsinger Kinder in Bangladesch dabei helfen, anstatt in der Fabrik zu arbeiten wieder in die Schule gehen zu können. Am Ende des Gottesdienstes segnete Ottmar Strüber die Sternsinger mit Weihrauch. Sie zogen am Nachmittag durchs Dorf und brachten den Segen in die Häuser von Ehrendingen. Schon am Samstag hatten sie sich vor der Apotheke positioniert und auch dort den Passanten Segensgrüsse überbracht.

In diesem Jahr stand die Aktion unter dem Motto «Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit». Die Sternsinger zogen von Tür zu Tür, um den Menschen den Segen Gottes zu überbringen – und eine wichtige Botschaft: Gemeinsam können wir viel für die Kinder dieser Welt erreichen.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Unterstützerinnen und Unterstützern, die mit ihren Spenden zum Resultat von insgesamt 2075.00 Franken beigetragen haben.

Unser Dank richtet sich auch an alle kleinen und grossen Helfer, die mit Begeisterung und Einsatz dabei waren. Besonders danken wir Patricia Vannay, Marion Beetschen und Ulrike Meier Lex, welche die Sternsinger-Kinder mit viel Engagement vorbereitet und begleitet haben.





